

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab IV, maka dapat diambil kesimpulan dan juga saran untuk penelitian berikutnya.

A. Simpulan

Penelitian ini memberikan hasil bahwa pembelajaran biasa dapat memberikan kenaikan rata-rata kemampuan menulis puisi sebesar 1,99 poin yaitu dari 61,31 (skor prates) menjadi sebesar 63,31 (skor pascates). Namun, pembelajaran Eksperimen dapat memberikan kenaikan rata-rata kemampuan menulis puisi yang lebih signifikan dibandingkan pembelajaran biasa, yaitu sebesar 22 poin dari 61,63 (skor prates) menjadi sebesar 83,63 (skor pascates). Hasil ini telah diuji signifikansi dan teruji kebenarannya. Sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa pembelajaran eksperimen dapat memberikan pengaruh positif terhadap kemampuan menulis puisi bebas siswa kelas VIII.D.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti mengemukakan beberapa saran sebagai berikut.

1. Hasil pada penelitian ini memberikan gambaran bahwa kemampuan menulis puisi dapat ditingkatkan apabila teknik dan media yang diterapkan disesuaikan dengan keadaan/situasi pembelajaran pada saat di lapangan.
2. Diharapkan bagi guru/wali kelas yang akan menggunakan sebuah media sosial sebagai grup diskusi pembelajaran mata pelajarannya dapat mengontrol/mengawasi aktivitas siswanya ketika menggunakan media sosial minimal dua hari dalam seminggu.

3. Pada penelitian ini, peneliti melakukan perhitungan statistika secara manual hanya dengan bantuan software Microsoft Excel. Peneliti menyarankan agar pada penelitian selanjutnya, peneliti dapat menggunakan bantuan software statistik untuk mempermudah perhitungan, namun peneliti juga tetap menganjurkan adanya perhitungan manual sebagai penguatan kebenaran perhitungan.
4. Untuk penelitian lebih lanjut, peneliti menyarankan agar tidak hanya membandingkan dua model saja, seperti eksperimen dan biasa, tetapi dapat pula menambahkan model pembelajaran lain yang kemudian ketiga model tersebut dapat diuji secara bersama-sama untuk mendapatkan model yang lebih baik.